

RECURSOS DE PROTECCIÓN COSTERA DE CARTAGENA SIGUEN SALVAGUARDADOS PARA LA EJECUCIÓN DEL PROYECTO

- *La UNGRD continúa trabajando en el nuevo proceso que se llevará a cabo para la realización y ejecución del proyecto.*
- *Se han ejecutado más de 6.000 millones de pesos en diferentes contratos que hacen parte del desarrollo del proyecto.*
- *Distrito de Cartagena aportó la totalidad de los estudios y diseños del proyecto*

Bogotá, 7 de octubre de 2020 (@UNGRD). La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD se permite informar que para la ejecución de la Fase I del Proyecto de Protección Costera de Cartagena, se cuenta con recursos por un valor de CIENTO SESENTA MIL MILLONES DE PESOS (\$160.000 millones), aportados por el Distrito de Cartagena y la UNGRD/FNGRD, los cuales se encuentran salvaguardados y su destinación solo se ha previsto para la ejecución de los contratos y convenios necesarios para el desarrollo del proyecto, que a la fecha se han distribuido de la siguiente forma:

CONTRATO	VALOR
Plan de Manejo Arqueológico	\$300.000.000
Universidad de Cartagena	\$800.000.000
Plan de Gestión Social	\$4.478.250.000
Seguimiento Res. DIMAR	\$1.152.000.000
Perito DIMAR (Oceanógrafo)	\$157.500.000
TOTAL COMPROMETIDO	\$6.887.750.000

De esta forma, la UNGRD se permite aclarar que, en el marco del Convenio Interadministrativo No. 9677-PPAL001-257-2018, el Distrito de Cartagena de Indias, en cumplimiento de los compromisos adquiridos, aportó la totalidad de Estudios y Diseños del Proyecto de Protección Costera, por lo cual la entidad NO ha realizado ninguna inversión destinada a Estudios y Diseños.

La necesidad de las obras destinadas al Proyecto de Protección Costera de Cartagena fue ratificada mediante el CONPES 3937 de 13 de julio de 2018 que lo declaró como proyecto de inversión de importancia estratégica para el Gobierno Nacional, no obstante, los recursos aportados por la Nación fueron aprobados mediante Vigencias Futuras de 2019 y 2020, garantizando un aporte de CIEN MIL MILLONES DE PESOS para el proyecto, gracias a la gestión y esfuerzo colectivo del actual Gobierno.

La UNGRD ha mostrado su compromiso mediante una clara, correcta y responsable planeación de todos los procesos de selección que hacen parte del Proyecto de Protección Costera, así como mediante la salvaguarda de los recursos asignados para el Proyecto, cuya destinación solo se tiene prevista para la ejecución del mismo y se continúa trabajando para poder establecer de la mejor manera el mecanismo que permita llevar a cabo la ejecución de las obras.

La misión de la UNGRD ha sido y será actuar con transparencia, seriedad y en el marco de la legalidad para una ejecución eficiente de los recursos, que nos permitirá brindarle al Distrito Turístico y Cultural de Cartagena de Indias y a sus ciudadanos la esperanza de contar con las obras que permitan mitigar la problemática derivada de la erosión costera, mejorando las condiciones de vida de los mismos y haciendo de la ciudad un territorio más resiliente.